



COMUNICADO DE PRENSA OFICINA COMUNICACIONES



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

Con rigurosos protocolos de bioseguridad Fondo Adaptación reactiva obras en el Jarillón de Cali

- *El megaproyecto reduce el riesgo de inundaciones y protege la vida de 900 mil personas*

Cali, mayo 21 de 2020. Seis de los 9 frentes de obra del Jarillón de Cali que buscan reducir el riesgo por inundación y proteger la vida 900.000 habitantes del oriente de la capital del Valle del Cauca, se reanudaron con el seguimiento de rigurosos protocolos de bioseguridad ante la amenaza del Covid -19, dijo hoy el gerente del Fondo Adaptación Edgar Ortiz Pabón.

Luego de que el Gobierno Nacional decretara la fase de reactivación del sector de la construcción y de que la Alcaldía de Cali aprobara las medidas de bioseguridad presentadas por el Fondo Adaptación para reanudar obras en el Jarillón, 250 trabajadores retomaron actividades en los proyectos de reforzamiento del dique, así como en el plan de vivienda Ciudadela Río Cauca.

El Gobierno Nacional a través del Fondo Adaptación, aporta dos terceras partes del valor total de este megaproyecto, equivalente a \$608.000 millones. A la fecha, hemos reforzado 14.4 kilómetros de Jarillón y entregado 2.778 viviendas. También se adelanta la construcción de 1.180 nuevas viviendas, y se tienen recursos para financiar la estrategia de compensaciones económicas a título de subsidio para 487 viviendas y para un nuevo proyecto de 400 soluciones más, con lo cual sería posible reasentar las nuevas familias que el proyecto requiere.

“En el Fondo Adaptación no nos detenemos. Trabajamos para cumplir el mandato del presidente Iván Duque de culminar las obras iniciadas y responderles a los colombianos.

“En el Macroproyecto Jarillón de Cali estamos reiniciando obras por etapas para facilitar la implementación de protocolos de distanciamiento que nos permitan minimizar el riesgo de contagio y proteger la vida de los trabajadores y de la comunidad,” añadió el gerente del Fondo.

Los 250 trabajadores están acatando a cabalidad las medidas exigidas por los protocolos. El Fondo Adaptación acordó con los contratistas la implementación de horarios de ingreso



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo
Adaptación



COMUNICADO DE PRENSA OFICINA COMUNICACIONES



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo Adaptación

escalonados para evitar aglomeraciones, la verificación del estado de salud de cada uno de los trabajadores al ingresar a la obra y la instalación de equipamientos y elementos de higiene necesarios para garantizar el cumplimiento de las normas y preservar la vida.

También dijo Ortiz Pabón que los otros tres frentes de obras del Jarillón de Cali están en proceso de implementación y preparación de las medidas de bioseguridad para retomar labores entre el lunes 23 de mayo y el 1 de junio.

“Con la activación de estos frentes, el Fondo Adaptación espera lograr la meta establecida para el 2020 de reforzar 4 kilómetros más de jarillones; lograr la protección de la estructura de salida de la Planta de Tratamiento de Agua Residual Cañaveralejo al río Cauca y entregar 700 viviendas que hacen parte de las 1.180 que actualmente están en construcción”, precisó el gerente del Fondo.

Indicó, que se está trabajando conjuntamente con la Alcaldía de Cali para continuar con la implementación de la estrategia de compensaciones económicas a título de subsidio para dar viabilidad a que cada día más familias accedan a hogares en zonas de riesgo mitigable.

Por último, el gerente del Fondo Adaptación señaló que Durante el Gobierno del Presidente Iván Duque, el megaproyecto Jarillón de Cali ha avanzado significativamente, pasando del 34% al 58%, en su ejecución, reforzando un total de 6.5 km de Jarillón y se han entregado más de 700 viviendas, reduciendo el riesgo de inundación de más del 60% de la ciudad de Cali.



El emprendimiento
es de todos

Minhacienda



Fondo
Adaptación